



22.03.2018

vlexx GmbH

Einkommensrunde 2017

vlexx GmbH verweigert sich dem EVG-Wahlmodell

Am 21. März 2018 wurden die Verhandlungen bei der vlexx GmbH fortgesetzt. Strittig war unsere Forderung zur Einführung des EVG-Wahlmodells.

Unsere Mitglieder sollen selbst entscheiden können, ob sie wahlweise

- 2,6 Prozent mehr Geld oder**
- sechs Tage mehr Urlaub oder**
- eine Stunde Arbeitszeitverkürzung**

haben wollen.

Verhandlungen unterbrochen

Die Arbeitgeberseite konnte kein akzeptables Gesamtpaket vorlegen. Ein neuer Verhandlungstermin wurde nicht vereinbart.

Die EVG-Tarifkommission wird nun über das weitere Vorgehen beraten.

**Wir leben
Gemeinschaft**

Jetzt EVG-Mitglied werden!

